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Carta 18 del Presidente 

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este informe que 

contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo que se 

comprende del 1 al 22 de diciembre:  

1. El martes 3 de diciembre, participé en un Encuentro Empresarial organizado por el
Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE), en el cual se llevó a cabo una reunión
con la Unión Europea para presentar los programas de educación superior y tecnología
de la entidad educativa.

2. El 5 de diciembre, en la Asamblea Nacional de Panamá, la Capac tuvo la oportunidad

de intervenir en relación con las reformas a la Ley Orgánica de la Caja de Seguro Social.

En un espacio de 15 minutos, destacamos nuestra posición gremial y abogamos por la

pronta resolución de este tema de Estado, que nos afecta a todos.

3. El 6 de diciembre, la Dirección de Planificación Urbana convocó a una reunión en la

que se presentaron los avances de la propuesta preliminar de zonificación para el

corregimiento de San Francisco. En este encuentro estuvieron presentes representantes

de gremios como la Capac y el Instituto Panameño de Arquitectura y Urbanismo

(Ipaur), así como arquitectos y desarrolladores del sector.

4. El 11 de diciembre, celebramos nuestra Asamblea General, en la que se llevaron a cabo

las elecciones del gremio y tuve el honor de rendir un informe detallado sobre la gestión

realizada durante el segundo semestre del año. Me acompañarán como parte de la nueva

Junta Directiva los siguientes directivos electos:

Para este periodo 2025, el Dr. Gabriel Diez Montilla asumirá el cargo de primer 

vicepresidente, mientras que el Ing. Demetrio Arosemena ocupará el cargo de segundo 

vicepresidente. El Ing. Alexis Fletcher secretario, la Lic. Irene Orillac de Simone 

ocupará la tesorería y el Ing. Carlos Fábrega será el fiscal. 

En cuanto a los directivos de las distintas áreas, en Contratista General y Especializado 

estarán el Ing. José Orillac, Ing. Julio Salceda, Ing. Walter Medrano G, Ing. Luis 

Fernando Jované, Arq. Luis Sosa, Ing. Juan Carlos Muñoz y Ing. Martín Sosa. 

En la clasificación de Promotora e Inmobiliaria, estará el Ing. Francisco Cheng. En 

Banca, Seguro y Afianzamiento, el Lic. Alexander Crisan será el representante, mientras 

que, en Corredor de Bienes Raíces, la Lic. Tania Di Bello tomará el cargo 
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correspondiente. El Lic. Paul Dávila será nuestro representante de Fabricante y 

Proveedor, y en el área de Consultor y Profesional, nos acompañará el Arq. Juan Yinh. 

 

5. El director de la Autoridad de Aseo, acompañado de su equipo de trabajo, realizó una 
visita a la Capac el 18 de diciembre, en la que presentó los avances alcanzados en los 
primeros seis meses de gestión, destacando las acciones implementadas para mejorar la 
recolección y disposición de los residuos en el país.  
 
Durante la reunión, se dio a conocer que la institución está avanzando en importantes 

proyectos, entre ellos, el proceso de licitación para el relleno sanitario de Cerro 
Patacón, que se llevará a cabo en los próximos meses.  
 
Expresamos la preocupación sobre la actual gestión de los desechos sanitarios, 
particularmente en la ciudad de Panamá y subrayamos que, aunque se han logrado 
ciertos avances, el sistema aún enfrenta dificultades para atender el creciente volumen 
de residuos, lo que pone en riesgo la salud pública y el medio ambiente. Ante esto, la 
Capac propuso una mayor colaboración público-privada, así como inversiones en nuevas 
tecnologías y procesos más eficientes para mejorar la gestión y tratamiento de los 
desechos. 
 
Este intercambio de ideas entre las autoridades y la Capac refleja un compromiso común 
hacia la mejora de la infraestructura y la sostenibilidad en el manejo de residuos en el 

país.  
 

 
Agradezco a todos los agremiados por la atención prestada a este informe, el cual remitiremos 
de manera periódica. 
 
 
 
 
Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac 

http://www.capac.org/

